



Moyen-Orient et Afrique du Nord

LE SERVICE DES
DÉLÉGUÉS COMMERCIAUX
DU CANADA



Paul Brettle est consul et délégué commercial à **Dubaï**. Il était auparavant chargé du dossier de l'Inde à la Direction de l'Asie du Sud (1999-2000). Il a aussi été affecté au Centre de commerce international de Winnipeg (1995-1999), aux Pays-Bas à titre de directeur de programme adjoint (1992-1995), à Hong Kong en tant que délégué commercial (1991-1992) et au Centre de commerce international de Toronto (1989-1991).

Jean-François Desgroseilliers

est maintenant délégué commercial adjoint à **Abidjan**, où il agit principalement à titre d'agent de liaison commerciale auprès de la Banque africaine de développement. Titulaire d'un diplôme en génie civil et d'une maîtrise en sciences politiques, il a terminé ses stages en génie en Amérique latine et en Chine avant d'entrer au MAECI en septembre 1999. Pendant sa première année au MAECI, il a été porte-parole chargé des questions commerciales.



Catherine Gosselin

qui parle couramment l'espagnol et connaît bien l'hébreu et le bahasa, est troisième secrétaire (Affaires commerciales) à **Tel Aviv**. Elle travaillait auparavant à la Direction de l'Amérique du Sud, qui couvre l'Argentine, l'Uruguay et le Paraguay (1999-2000). Elle a également été affectée à la Direction de la planification de la politique commerciale, qui s'occupait des négociations sur la ZLEA (1998-1999).



Jean-Dominique Ieraci est maintenant en poste à **Damas** à titre de conseiller commercial pour la Syrie, la Jordanie et Chypre. À Ottawa (1993-1995), il a d'abord travaillé au Service des relations avec les médias. Parlant couramment l'italien et le coréen, il a ensuite été affecté à Séoul (1995-1998), où il a été deuxième secrétaire et vice-consul. De retour à Ottawa (1998-2000), il a occupé un poste au sein de la Direction du personnel.



Sophie Legendre est conseillère (Affaires commerciales) à **Beyrouth**. Sa première affectation a été le Mexique (1994-1997). Depuis 1992, elle a reçu une formation de l'Institut canadien du service extérieur et a travaillé à la Direction du financement international, au Service des relations avec les médias, à la Direction du Moyen-Orient ainsi qu'à la Direction du Maghreb et de la péninsule arabe.

Carl Pilon

qui a reçu une formation d'architecte et de planificateur régional, est maintenant troisième secrétaire (Affaires commerciales) à **Riyad**. Cette nouvelle affectation lui permet de mettre à profit sa maîtrise de l'arabe et l'expérience qu'il a acquise à la Direction de la politique et de la planification stratégique (1998-1999) pour aider les entreprises canadiennes à s'implanter en Arabie saoudite. Outre la planification stratégique et des politiques, ses domaines d'expertise comprennent l'éducation et la formation, l'agriculture et l'agroalimentaire, la géomatique ainsi que les produits et services dans les domaines des soins de santé et de la biomédecine.



George Sanderson

qui parle couramment l'arabe, travaille à la Section commerciale de l'ambassade du Canada à **Riyad**, qui couvre aussi Bahreïn, le Yémen et Oman. Il était auparavant conseiller commercial à Damas (1996-2000). Entré au MAECI en 1991, il a d'abord été affecté à la Direction du commerce, de l'investissement et de la technologie pour l'Europe de l'Ouest (1991-1995), puis à la Direction du Pacifique Sud (1995-1996). Avant de se joindre au Ministère, il a travaillé pour les Nations Unies en Afrique.



Derek Zeisman

vient d'être affecté pour la première fois à **Alger**, à titre de premier secrétaire (Affaires commerciale et développement). Il s'est joint au MAECI en 1998 et a travaillé à la Section des communications et des affaires publiques pour l'Europe ainsi qu'à la Direction générale des États-Unis à titre d'analyste des politiques de transport. Il a aussi participé à l'organisation du VIII^e Sommet de la Francophonie, qui a eu lieu à Moncton en 1999.

